

Malen nach Geräuschen

Delmenhorst. Unter dem Motto „Mit den Ohren malen“ steht ein Workshop im Stadtmuseum am Sonntag, 8. Dezember. Eingeladen dazu sind laut Ankündigung sehende, eingeschränkt sehende und blinde Menschen. Sie sollen von 11 bis 14 Uhr gemeinsam zu einem Sound der Stadt malen, der im Rahmen des Projekts „Mitschnitt Delmenhorst – Tonspuren einer Stadt“ aufgenommen wurde. Lediglich vom Gehör geleitet, bringen die Teilnehmer mit Acrylfarben Eindrücke auf die Leinwand. Im Anschluss werden die Bilder gemeinsam besprochen. Die Teilnahme ist kostenlos, das Material wird gestellt. Ansprechpartnerin ist Projektleiterin Maike Tönjes. Sie ist per E-Mail unter maike.toenjes@mitschnitt-delmenhorst.de erreichbar. AB